



Kamen, 19. April 2020

Liebe Schulkinder,

ich grüße Euch herzlich und hoffe, dass Ihr gute Osterferien hattet. Wie Ihr sicherlich schon erfahren habt, kann die Schule immer noch nicht losgehen. Hoffentlich klappt es, die Viertklässler in zwei Wochen hier in der Schule begrüßen zu können, aber ganz sicher ist das leider auch noch nicht.

Dass die Schule noch nicht wiederbeginnt, bedeutet für Euch, dass Ihr erneut die Aufgaben der Lehrerinnen und Lehrer zuhause bearbeiten müsst. Wir wünschen Euch dafür weiterhin gutes Gelingen und Durchhaltekraft.

Vielleicht habt Ihr bemerkt, dass ich Euch in diesem Brief anders begrüßt habe. Ihr seid natürlich die Kinder Eurer Eltern, aber Ihr seid auch der wichtigste Teil unserer Schule, nämlich unsere Schulkinder. Um dieses Zusammengehörigkeitsgefühl auch während der Coronakrise beizubehalten und zu verstärken, wollten wir uns etwas Besonderes einfallen lassen. Frau Möhring hatte eine tolle Idee. Sie hat ein Lied für uns alle komponiert, den *DiesterwegSchulsong*.

Neugierig wie er klingt? Dann schaut euch doch das Video an.

Mit Musik geht alles besser und Musik verbindet. Sicherlich habt Ihr in der Schule schon gehört, dass nicht alle zeitgleich reden können, weil dann keiner mehr den anderen versteht. Aber beim Singen ist das genau umgekehrt. Nur wenn alle gleichzeitig und mit Freude singen, wird das Lied erst schön. Darum laden wir Euch ein, den gesamten Song schon mal zu üben. Das Hörbeispiel mit dem Text und sogar eine Notenversion für die Instrumentenspieler, findet Ihr hier auf der Homepage.

Wie wunderbar wird es sein, das Lied gemeinsam zu singen, wenn wir uns alle endlich wiedersehen. Darauf freuen wir uns jetzt schon.

In diesem Sinne seid herzlich begrüßt von Eurer Schule und dem gesamten Team!

